

### 3

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

#### **Unterstützung von Migrantenorganisationen in der Stadtgemeinde Bremen**

Wir fragen den Senat:

1. Seit wann ist Bremen ein Standort der „Houses of Ressources“ und in welcher Trägerschaft liegt das Projekt?
2. Welche Maßnahmen und Angebote werden im Rahmen des Projektes für Migrantenorganisationen in Bremen angeboten und wie wird das Projekt bislang angenommen?
3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, das Angebot noch bekannter zu machen, um bürgerschaftliches Engagement und Teilhabeprozesse in migrantischen Communities zu stärken?

Sahhanim Görgü-Philipp, Björn Fecker  
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN